

*La vice-présidente de l'Union des
juristes de Cuba en visite en
Australie*

Image not found or type unknown

La Havane, 14 avr (RHC) Yamila González, députée à l'Assemblée Nationale (Parlement) et vice-présidente de l'Union des Juristes de Cuba, a entamé aujourd'hui une visite de travail visant à renforcer les liens bilatéraux dans ce secteur.

Au cours de son séjour en Australie, Mme González sera reçue par l'ambassadrice pour l'égalité des sexes, Stephanie Copus Campbell, et tiendra des réunions avec le corps enseignant de l'université de Sydney, ainsi qu'avec des personnalités du secteur juridique.

Le programme de la visite comprend également des entretiens avec des associations d'avocats, sa participation à des événements organisés par l'université Griffith et une réunion avec des membres de la société d'amitié Cuba-Australie pour discuter des progrès réalisés dans la mise en œuvre du code de la famille à Cuba.

La législatrice cubaine aura également des échanges avec des spécialistes des questions liées aux droits des femmes, au genre et à la famille, éléments dans lesquels elle développe son travail d'experte (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/380818-la-vice-presidente-de-lunion-des-juristes-de-cuba-en-visite-en-australie>



Radio Habana Cuba